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Aos dezenove dias do mês de maio de dois mil e vinte e dois, às dezessete horas 

e trinta minutos, realizou-se reunião na sala do Instituto com a presença da 

Diretoria Executiva, quais sejam: Diretora Presidente (Ivone Zanatta); Diretor 

Financeiro e Atuarial (Johnny George Oliveira de Carvalho) e o Diretor de Jurídico 

e de Previdência (Tiago Dupont Giumbelli). Bem como os membros da estrutura 

técnico administrativa, convocados pela Diretora Presidente, a Contadora 

(Fernanda Braga) e o Técnico Previdenciário (Mateus Ezequiel da Silva). A 

Diretora Presidente deu abertura à reunião cumprimentando os presentes e 

iniciou as deliberações da pauta: Ata da reunião anterior: a ata número 04/2022 

foi aprovada por unanimidade pelos presentes. Balancetes: A contadora 

informou que as receitas acumuladas no mês de abril foram de R$ 11.302.357,97 

e as despesas representaram R$ 6.365.961,23. Ressaltou ainda, que as 

despesas acumuladas da taxa de administração foram de R$ 149.518,59 e com 

o PASEP foram de R$ 90.458,12. Aplicações Financeiras: O Diretor Financeiro 

informou que para o mês de abril a meta de rendimentos era de 1,44% e que a 

carteira do IMPRES atingiu -0,55%, portanto abaixo da meta. O acumulado no 

ano em rendimentos da carteira atingiu 1,32%, sendo que a meta é de 6,16%. 

Nos últimos doze meses o rendimento acumulado foi de 3,31% e a meta era de 

18,39%. O saldo total aplicado em 30/04/2022 é de R$ 119.210.430,11. Cálculo 

atuarial – Apresentação: Na próxima segunda-feira, dia 23/05 as 14h, será 

realizada a apresentação do cálculo atuarial, o qual será transmitido pelo canal 

do Youtube do IMPRES. A apresentação será feita do plenário da Câmara de 

Vereadores de Joaçaba. Audiência Pública Anual: Na próxima segunda-feira, 

dia 23/05 as 16h, será realizada a Audiência Pública Anual do IMPRES, a qual 

será transmitido pelo canal do Youtube do IMPRES. A apresentação será feita 

do plenário da Câmara de Vereadores de Joaçaba. Processos homologados 

no TCE: Entre a última reunião e esta houve três processos homologados no 

TCE, sendo dois de encerramento do processo pelo retorno a atividade dos 

segurados e um de homologação de benefício concedido. Não foram remetidos 

para o COMPREV processos novos, somente foram respondidos todos os 

pedidos de diligências e foram reabertos os processos que haviam sido 

indeferidos antes da implementação do novo sistema. Perícias Médicas: No mês 

de abril foram realizadas 03 perícias, todas de revisão e todos foram mantidos 

aposentados. Assuntos Diversos: A diretora presidente ressaltou a 

necessidade de atentar-se aos prazos de envio de informações ao CADPREV 

(31/05/2022) e dos dados para o ISP (31/07/2022). Nada mais havendo a tratar, 

a Diretora Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião que 

foi secretariada por Tiago Dupont Giumbelli e será assinada pelos presentes, 

após leitura e aprovação. 


